

LE NIGER FACE AU COVID-19

REVUE DE PRESSE

Coronavirus au Niger : le pouvoir annonce un couvre-feu à Niamey et ...

RFI-28 mars 2020

Dans un message à la nation, vendredi 27 mars, le président Issoufou Mahamadou a annoncé la proclamation de l'état d'urgence sanitaire et l'instauration d'un couvre-feu de deux semaines à Niamey, seule ville touchée par le virus, à compter de ce samedi 28 mars, de 19 heures à 6 heures du matin.

Sur instruction du président Issoufou, 1 500 nouveaux agents de santé seront également recrutés. Les capacités d'accueil hospitalier et de réanimation seront augmentées... l'État prendra en charge les factures d'eau et d'électricité des mois d'avril et de mai pour les tranches sociales défavorisées, des vivres seront également distribués gratuitement pour les personnes démunies.

Coronavirus en Afrique - En direct : → 8h50

Jeune Afrique-22 avr. 2020

8h50 – *Le gouvernement du Niger a annoncé mercredi soir un « assouplissement » des heures du couvre-feu à Niamey, ... Le couvre-feu était en vigueur depuis deux semaines de 19 h à 6 h.*

Coronavirus : plus de 180 000 morts dans le monde

Le Parisien-22 avr. 2020

22h45. *Au Niger, le couvre-feu allégé dans la capitale. Le gouvernement du Niger annonce un « assouplissement » des heures du couvre-feu à Niamey, secouée depuis une semaine par des émeutes contre cette mesure et l'interdiction des prières collectives, décrétées pour lutter contre la propagation du coronavirus.*